



COMUNICADO OFICIAL FEDH HOCKEY HIELO

Fecha **30 de junio de 2010**
23 de agosto de 2010 (recordatorio)
Referencia **Propuesta de asociaciones entre clubes hockey base 2010-2011**
Anexos **Documento Colaboración entre Clubes de Proximidad**

De: DTN Hockey FEDH
Para: Clubes de Hockey Hielo

Buenas tardes,

Después de la reunión de los clubes del hockey hielo con la FEDH en Barcelona el 20 de junio 2010 me dirijo a vosotros para poder empezar una nueva temporada en la que la colaboración entre los propios clubes y la de estos con la DTN FEDH Hockey Hielo sea mucho más importante y práctica.

Como hablamos en dicha reunión, tenemos la intención de mantener una mejor comunicación con todos los clubes para que nos permita a todos trabajar en la promoción del hockey hielo en todas las pistas de hielo del estado español.

Os adjunto un documento en el que se pide la colaboración e información sobre las gestiones que se hayan producido para poder realizar un trabajo en común.

Los calendarios de las competiciones senior y junior están realizados y pendientes de estudio dentro de la dirección del hockey hielo en la FEDH aunque el mayor problema que tenemos es la tardanza del calendario del fútbol español ya que contamos con dos clubes que tienen su actividad al lado del campo de fútbol y "los partidos de alto riesgo" pueden impedir el desarrollo de un partido de hockey hielo. Aunque parezca mentira, el calendario del hockey hielo español está listo pero no así el del fútbol, vamos mejorando!

Espero poder recibir vuestras noticias y vuestros comentarios,
Deportivamente, un saludo,

Karlos Gordovil

DTN FEDH Hockey Hielo

JUEGO LIMPIO  RESPETO

- LIDERAR LA PROMOCIÓN Y EL DESARROLLO DEL HOCKEY HIELO ESPAÑOL -



30/06/2010

Objeto: Colaboración entre clubes de proximidad.

Condenados a entenderse!

En la reunión del pasado 20 de junio la DTN presentó un programa general de la situación del hockey hielo español y de la necesidad de colaborar más estrechamente con cada uno de los clubes pertenecientes a la FEDH.

Es cada vez más necesario colaborar con los nuevos clubes en las nuevas pistas de hielo y con los clubes que tienen una mayor experiencia en nuestro deporte.

Necesitamos poder crear objetivos ambiciosos que nos permitan superar los malos momentos por los que atraviesa nuestro deporte en las competiciones nacionales, todo lo contrario al gran momento de nuestros equipos nacionales.

Nadie lo va hacer por nosotros, no podemos conformarnos con sobrevivir, necesitamos promocionar nuestro deporte y mostrar lo interesante que puede ser para un niño o niña practicar el hockey hielo en España.

Recuerdo la distribución de los clubes para participar activamente en el desarrollo de nuestro hockey:

El SAD Majadahonda apadrina y trabaja con Boadilla y Valdemoro, en esta comunidad la presencia y motivación de la FMDI es importante y debe de ser el organismo que aúne esfuerzos y organización.

El Aramon CH Jaca apadrina y trabaja con el Artic de Pamplona.

El CHH Txuri Urdin apadrina y trabaja con el Sumendi HH y el Milenio Logroño.

El FC Barcelona y el CG Puigcerdá apadrinan y trabajan con el Geu de Aran (Vielha). Pudiendo colaborar con el hockey hielo andorrano.

No estaba prevista la participación de otros clubes pero hemos podido constatar la gran motivación de dos clubes que por el momento no tienen pista de hielo pero que tienen un gran potencial tanto a nivel de jugadores como de directivos: El CPLV de Valladolid y el Club de Granada. El siguiente paso puede ser que Valladolid pueda entrar en el desarrollo con el Oeste de España (Sumendi, Logroño, San Sebastián) y que Granada se integre al desarrollo con el Centro de España (Majadahonda, Valdemoro y Boadilla).


JUEGO LIMPIO RESPETO
- LIDERAR LA PROMOCIÓN Y EL DESARROLLO DEL HOCKEY HIELO ESPAÑOL -

1



Ahora toca ponerse en marcha, necesito que cada club que me envíe por favor y lo antes posible a mi dirección e-mail: kgordovil@yahoo.fr :

- ✓ La memoria deportiva 2009-2010.
- ✓ EL planning o programa de entrenamientos para la temporada 2010-2011.
- ✓ Para cuando están previstas las reuniones de contacto y trabajo entre los clubes que apadrinan y sus apadrinados:
 - Los temas que se van a tratar.
 - Como piensan que la DTN puede ayudarles o colaborar en su programa para la temporada 2010-2011.

Es importante pasar a la acción, todos sabemos que un deporte minoritario tiene que luchar mucho para hacerse un hueco en el espacio de los deportes nacionales, pero no es imposible, para llegar a conseguirlo no existen "fórmulas milagro", solo la ilusión, la motivación, la ambición, el trabajo, el respeto y el juego limpio, nos pueden permitir desarrollar el hockey hielo español.

Algunos puntos que debemos de mantener presentes a la hora de mirar hacia el futuro:

- ✓ Ganar es bueno, pero no a cualquier precio.
- ✓ Para poder jugar hace falta tener un equipo en frente, unos árbitros, unos oficiales de mesa, etc.
- ✓ Mantener una progresión constante dentro de las competiciones.
- ✓ Modificar la forma de entrenar, de realizar un planning semanal de entrenamientos y partidos.
- ✓ Respetar de principio la voluntad del deportista y de su familia, recordar que antes de competir hay que practicar el deporte.
- ✓ Solucionar ciertos aspectos de la logística de las familias para que los niños/as puedan ir a entrenar y jugar en buenas condiciones.
- ✓ Etc.

Quiero felicitar a todos por lo conseguido en la temporada 2009-2010 e incitar a que todos los clubes quieran mejorar los resultados de cara a la temporada 2010-2011. Puntualizar que mejorar los resultados no es el resultado o resultados de un partido o torneo, es conseguir un club más unido, con más jugadores/as, con más y mejor participación en la formación de árbitros, entrenadores, delegados, directivos, etc.

Ahora empieza lo bueno:

Juntos somos evolución!

Karlos Gordovil
DTN FEDH
Hockey Hielo


JUEGO LIMPIO RESPETO
- LIDERAR LA PROMOCIÓN Y EL DESARROLLO DEL HOCKEY HIELO ESPAÑOL -

2



18/08/2010

Objeto: Recordatorio carta: Colaboración entre clubes de proximidad del 30.06.2010.

Condenados a entenderse!

Buenos días a todos,

Una vez pasado gran parte del verano me vuelvo a dirigir a todos vosotros para recordaros un correo que se envió desde la Dirección Técnica Nacional de la FEDH Hockey Hielo en el que se os pedía cierta información respecto a vuestros clubes y las iniciativas que cada uno de vosotros había tomado respecto a la nueva situación "creando una colaboración real entre los clubes de proximidad" para permitir un mejor desarrollo de nuestro deporte.

Por el momento no he recibido ninguna respuesta a dicho correo y aunque no me preocupa ya que al ser una nueva iniciativa hace falta un tiempo para entrar en una dinámica que solo puede beneficiar a todos vosotros y con ello al hockey hielo español.

Espero que no tengamos que pasar una nueva temporada sin cambios ya que aunque parezca mentira, no cambiar significa seguir con la dinámica de perder a muchos practicantes de nuestro deporte, estoy informado de manera oficiosa de algunas novedades en algún club que ha creado una nueva actividad en estos meses de verano y les felicito por ello, estoy seguro que se verá recompensado por ello.

Necesitamos "romper con las costumbres respetando las tradiciones" y para ello os quiero pedir un esfuerzo suplementario ya que es la manera de poder encaminarse mejor al desarrollo de nuestro deporte.

No olvidéis que:

Juntos somos evolución!

Deportivamente,

Karlos Gordovil
DTN FEDH
Hockey Hielo


JUEGO LIMPIO RESPETO
- LIDERAR LA PROMOCIÓN Y EL DESARROLLO DEL HOCKEY HIELO ESPAÑOL -

1